

**Palestine Liberation Organization:
Six-Point Program¹
(December 4, 1977)**

**Organisation de libération de la
Palestine : Programme en six points
(4 décembre 1977)**

*OLP : Answer in the wake of Egyptian President
Anwar Sadat's visit to Israel*

*Réponse de l'OLP à la visite du président égyptien
Anouar Sadate en Israël :*

We, all factions of the [PLO](#), announce the following:

Nous, toutes les factions de l'OLP, annonçons ce qui suit :

FIRST-. We call for the formation of a "Steadfastness and Confrontation Front" composed of [Libya](#), [Algeria](#), [Iraq](#), Democratic [Yemen](#), [Syria](#) and the PLO, to oppose all confrontationist solutions planned by imperialism, Zionism and their [Arab](#) tools.

PREMIER-. Nous appelons à la formation d'un "Front de stabilité et de confrontation" composé de la Libye, de l'Algérie, de l'Irak, du Yémen démocratique, de la Syrie et de l'OLP, pour s'opposer à toute solution confrontationniste prévue par l'impérialisme, le sionisme et leurs outils arabes.

SECOND: We fully condemn any Arab party in the Tripoli Summit which rejects the formation of this Front, and we announce this.

DEUXIEMEMENT : Nous condamnons fermement toute partie arabe au Sommet de Tripoli qui rejette la formation de ce Front, et nous l'annonçons.

THIRD: We reaffirm our rejection of Security Council resolutions [242](#) and [338](#).

TROISIÈMEMENT : Nous réaffirmons notre rejet des résolutions 242 et 338 du Conseil de sécurité.

FOURTH: We reaffirm our rejection of all international conferences based on these two resolutions, including the Geneva Conference.

QUATRIÈME : Nous réaffirmons notre rejet de toutes les conférences internationales fondées sur ces deux résolutions, y compris la Conférence de Genève.

FIFTH: To strive for the realization of the Palestinian people's rights to return and self-determination within the context of an independent Palestinian national state on any part of Palestinian land, without reconciliation, recognition or negotiations, as an interim aim of the Palestinian Revolution.

CINQUIÈMEMENT : S'efforcer de réaliser les droits du peuple palestinien au retour et à l'autodétermination dans le contexte d'un État national palestinien indépendant sur toute partie du territoire palestinien, sans réconciliation, reconnaissance ou négociations, comme objectif intérimaire de la révolution palestinienne.

SIXTH: To apply the measures related to the political boycott of the Sadat regime.

SIXIÈMEMENT : Appliquer les mesures liées au boycott politique du régime Sadate. Au nom de toutes les factions, nous ratifions ce document unificateur.

In the name of all the factions, we ratify this unificatory document.

1 Jewish virtual library

c). In asserting the importance of the relationship of struggle and nationalism between Syria and the Palestinians. The Syrian Arab Republic and the PLO announce the formation of a unified front to face the Zionist enemy and combat the imperialist plot with all its parties and to thwart all attempts at capitulation. The Democratic and Popular Republic of Algeria, the Socialist People's Libyan Arab Jamahirnyah and the PDRY (People's Democratic Republic of Yemen -South Yemen) have decided to join this front, making it the nucleus a pan-Arab front for steadfastness and combat which will be open to other Arab countries to join.

10. Members of the pan-Arab front consider any aggression against any one member as an aggression against all members.

The conference pledges to the Arab nation that it will continue the march of struggle, steadfastness, combat and adherence to the objectives of the Arab struggle. The conference also expresses its deep faith and absolute confidence that the Arab nation, which has staged revolutions, overcome difficulties and defeated plots during its long history of struggle-a struggle which abounds with heroism is today capable of replying with force to those who have harmed its dignity, squandered its rights, split its solidarity and departed from the principles of its struggle. It is confident of its own capabilities in liberation, progress and victory, thanks to God.

The conference records with satisfaction the national Palestinian unity within the framework of the PLO.

Sources: Walter Laqueur and Barry Rubin, ed [*The Israel-Arab Reader*](#), (New York, NY: Penguin Books, 2001)

c). En affirmant l'importance de la relation de lutte et de nationalisme entre la Syrie et les Palestiniens. La République arabe syrienne et l'OLP annoncent la formation d'un front unifié pour faire face à l'ennemi sioniste et combattre le complot impérialiste avec tous ses partis et pour contrecarrer toute tentative de capitulation. La République Algérienne Démocratique et Populaire, la Jamahiriya Arabe Libyenne Populaire et Socialiste et la RDPY (République Démocratique Populaire Démocratique du Yémen - Yémen du Sud) ont décidé de rejoindre ce front, en faisant le noyau d'un front arabe pan-arabe de détermination et de combat qui sera ouvert aux autres pays arabes pour les rejoindre.

10. Les membres du Front panarabe considèrent toute agression contre un membre comme une agression contre tous les membres.

La conférence promet à la nation arabe qu'elle poursuivra la marche de la lutte, de la fermeté, du combat et de l'adhésion aux objectifs de la lutte arabe. La conférence exprime également sa foi profonde et sa confiance absolue dans le fait que la nation arabe, qui a organisé des révolutions, surmonté des difficultés et vaincu des complots au cours de sa longue histoire de lutte - une lutte qui regorge d'héroïsme - est aujourd'hui capable de répondre avec force à ceux qui ont porté atteinte à sa dignité, gaspillé ses droits, divisé sa solidarité et dérogé aux principes de sa lutte. Elle est confiante en ses propres capacités de libération, de progrès et de victoire, grâce à Dieu.

La conférence enregistre avec satisfaction l'unité nationale palestinienne dans le cadre de l'OLP.

Sources : Walter Laqueur et Barry Rubin, éd. *The Israel-Arab Reader*, (New York, NY : Penguin Books, 2001)